
会 議 記 録 
会議名称 第９回忠類地域住民会議 

開催日時 平成 27年 12 月４日（金）13:30～16：01 

開催場所 忠類総合支所２階小会議室 

出 席 者 委員長、委員 14名中出席者７名、事務局４名 

次  第 

１ 開会 

２ 委員長あいさつ 

３ 議題 

(1) 合併後 10年の検証について（忠類地域の現状と将来像） 

４ 閉会 

会議概要 

１ 開会 

２ 委員長あいさつ 

３ 議題 

(１)  合併後10年の検証について（忠類地域の現状と将来像） 

・消防や救急体制の整備について、平成28年４月から十勝圏の広域化がスタ

ートするが、住民への説明は十分されているのか。 

・除雪をはじめとして、道路網をしっかり整備してほしい。 

・しらかば団地横の川周辺の草刈りをしてくれるようになったが、川ざらい

も必要。ゴミなどが流れている。 

・住宅がないために、住みたくても住めない状況を改善する必要がある。 

・ふれあいセンター福寿の駐車場が凸凹で酷い。 

・林道がきちんと確保できているか。最近の気候で傷んでいる木が目立ち、

心配。 

・忠類地域に人を呼び込むために雇用環境の安定化が大事。 

・忠類は恵まれた地域。地域ブランドの確立ができないか。 

・修学旅行生を農家民泊で受け入れしている「稔の里」事業に何か支援でき

ないか。 

・地域で連携して取り組むためにリーダーシップを取る人が必要。 

・行政と地域が一体となって、地域を構築していくような取り組みをしなけれ

ばならない。 

・行政機構組織改革で総合支所職員を減らすという意見が出ていたが、実際に

は足りないくらいだ。 

・少子高齢化に入り、ふらっと忠類だけでは足りない。 

４ 閉会 

 


